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◆
道
路
特
定
財
源
の
堅
持
を
求
め
る 

意
見
書 

　
自
動
車
取
得
税
、重
量
税
、ガ
ソ
リ
ン

税
な
ど
の
道
路
特
定
財
源
の
全
額
を
道

路
整
備
に
充
て
る
よ
う
、国
に
意
見
書
を

提
出
し
ま
す
。  

   

◆
人
権
擁
護
委
員
の
候
補
者
の
推
薦
に

関
す
る
意
見 

　
大
石
ヒ
ロ
子
さ
ん（
茶
屋
場
・
58
歳
）と

深
澤
進
さ
ん（
野
中
・
49
歳
）を
推
薦
す

る
こ
と
に
同
意
し
ま
し
た
。 

   

◆
葛
巻
町
飲
料
水
供
給
施
設
条
例
の 

改
正 

　
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ー
セ
ン
タ
ー
等
を
指
定
管

理
者
が
管
理
す
る
た
め
、水
道
料
、農
業

集
落
排
水
施
設
及
び
町
整
備
型
浄
化
槽

の
使
用
料
は
、家
庭
用
の
料
金
を
適
用

し
ま
す
。 

◆
町
営
住
宅
条
例
の
改
正 

　
法
律
の
改
正
に
伴
い
、優
先
的
に
町
営

住
宅
に
入
居
で
き
る
条
件
に
、配
偶
者
の

い
な
い
場
合
と
、配
偶
者
か
ら
の
暴
力
を

受
け
て
い
る
場
合
を
追
加
し
ま
す
。 

   
◆
一
般
会
計 

　
平
船
地
区
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ー
セ
ン
タ
ー
整

備
事
業
費（
700
万
円
）な
ど
、約
９
千
800

万
円
を
増
額
し
、総
額
約
52
億
２
千
万

円
と
し
ま
し
た
。 

◆
簡
易
水
道
特
別
会
計 

　
西
部
簡
易
水
道
統
合
整
備
工
事
費（
３

千
万
円
）な
ど
約
３
千
900
万
円
を
増
額
し
、

し
、総
額
約
４
億
１
千
万
円
と
し
ま
し
た
。 

   

◆
町
道
椛
ノ
木
土
谷
川
線
道
路
改
良
舗

装
工
事 

　
約
５
千
800
万
円
で（
有
）遠
藤
建
設
と

契
約
す
る
こ
と
に
決
定
し
ま
し
た
。 

平成18年度統一要望 

平成18年度、議会は町とともに次の項目を国・県に対して要望します。 

１．広域的な交流・地域振興を図る安全な道路網の整備について 

　　国道281号及び340号の急カーブなどの改良や葛巻バイパス、その他 

　主要地方道などの整備促進を要望します。 

２．エコパーク平庭高原の整備について 

　　平成19年度のオープンに向けた整備促進を要望します。 

３．農林業の振興について 

　　畜産振興と牛乳の消費拡大及び森林整備に係る助成事業や、地元産

　木材の活用を要望します。 

４．生活交通の確保及び情報通信ネットワークの拡充について 

　　バス路線の確保と、携帯電話エリア拡大および地上デジタル放送受信のための補助制度の創設を要望します。 

５．県立葛巻高等学校の充実発展について 

　　連携型中高一貫教育校としての支援を要望します。 

６．河川改修工事の促進について 

　　馬淵川（打田子地区）と元町川（江刈川地区）の河川改修工事を 

　要望します。 

７．企業誘致の促進について 

　　雇用機会の創出のため、企業誘致施策の重点化を要望します。 

　平庭トンネルは本当に必要ですか。盛岡
方面への道路整備を進めた方がいいと思
います。 

わたしの意見 

　平庭トンネルを整備する最も大きな理由は、「安

全な道路の確保」です。急カーブや傾斜の多い平

庭地域は交通の難所であり、特にも冬は危険を伴

います。一刻を争う救急患者の搬送のためにも、安

全なトンネル整備を推進するものですので、皆さん

もご理解ください。 

議会からのこたえ 

　牛のフンが道路に落
ちたままになっていま
す。どうにかならない
でしょうか。 

わたしの意見 

　町では「環境に配慮した農業」を推進しており、

農協など関係団体と協力しながら農家を巡回指導

しています。 

　あまりに悪質な場合は、役場の農林環境エネル

ギー課にお知らせください。 

議会からのこたえ 

　ゴミ処理の有料化に
は反対です。不法投棄
が多くなると思います。 

わたしの意見 

　確かに不法投棄が心配されます。有料化する

際には、不法投棄を防止したり監視したりする体制

も同時に考えなければならず、町は現在慎重に検

討を進めています。 

　ゴミ処理の有料化について、今後も皆さんの 

ご意見をお聞かせください。 

議会からのこたえ 

　江刈中村地区の町有地に 
沼があり、子供たちの
事故が心配です。
フェンスを取り付
けてください。 

わたしの意見 

　担当職員が現地確認を行い、フェンスの取り付

けではなく埋め立てることにしました。埋め立ての

時期は現在検討中ですので、それまでは十分にご

注意ください。 

議会からのこたえ 

「わたしの意見」お寄せください 
　議会では、「わたしの意見」として、皆さんのご意見やご質問を郵送やファックスで受け付けま
す。まちづくりの参考にさせていただくとともに、議会だよりなどでお知らせします。 
　特に回答を求める場合は、住所、氏名をお知らせください。（公表はいたしません。）みなさん
の声をお待ちしております。 

〒028-5495　葛巻町葛巻16-1-1　葛巻町議会事務局　電話：0195-66-2111／FAX：0195-66-2780
e-mail：gikai@town.kuzumaki.iwate.jp

町民の皆さんから届くご意見やご質問にお答えします。 
（役場の担当課に確認した上でお答えする内容です。） 

牛乳大好き！ 

平庭高原の観光に力を入れます 

・・ 

6
月
定
例
会
で
 

　
　
決
ま
っ
た
こ
と
 

6
月
定
例
会
で
 

　
　
決
ま
っ
た
こ
と
 

議
員
発
議
案 

人
事
案
件 

補
正
予
算 

契
　
約 

条
　
例 


